

## Quiborax lamenta rechazo de propuesta por parte del CDE y espera labor del ITA

**TRIBUNAL.** *La decisión pone en riesgo miles de empleos.*

La empresa Quiborax lamentó el rechazo de su propuesta por parte del Consejo de Defensa del Estado -CDE- y dijo esperar que el Tribunal Ambiental lidere a partir de ahora la mediación.

La compañía minera señaló que continuará intentando

extender puentes de acuerdo con el CDE y confía que sea el ITA lidere el proceso conciliatorio, tal como en el pasado lo ha hecho en otros casos.

“En los 38 años que Quiborax S.A. ha operado en el Salar de Surire... nunca ha sido sancionada a nivel regulatorio-am-

biental. Aún así, nos hemos sometido, de buena fe, a un proceso conciliatorio con el Consejo de Defensa del Estado, CDE, tras la interposición de su demanda ante el Primer Tribunal Ambiental de Antofagasta, en el marco de la cual entregamos una propuesta sólida que fue rechazada apenas 48 horas después de haber sido recepcionada”, señaló Daniel Ocqueteau, director y gerente

legal de Quiborax. “Creemos que la más elemental y esencial garantía de un proceso es el derecho a ser oído. Eso es lo único que buscamos en esta etapa”, dijo Ocqueteau.

Fuentes cercanas a Quiborax citaron que al interior de la compañía, la acción del CDE es percibida, como el acto principal de una especie de expropiación velada que viene motivada por funcionarios de Conaf. c3



QUIBORAX RECLAMA QUE SE PARALIZARÁ LA FAENA COMPLETA.